

初の全国で準優勝の快挙



西脇工業高校3年の西村早織さん(高岡)が、全国高校総体の陸上女子5,000メートル競歩に初出場し、準優勝を飾りました。

元々走るのが好きで、小さいころから三草山登山で足腰を鍛えていた西村さんは、陸上競技での活躍を目指し、駅伝の名門校である西脇工業へ進学。故障などで思うように練習できなかったため、競歩に転向したところ、めきめきと頭角を現し、インターハイへの初出場と準優勝を成し遂げました。

西村さんは「目標は3位以内だったのでうれしい。今後の目標は、全日本大学女子駅伝に出ること。マラソンやトライアスロンにも挑戦したいです」と話し、新たな挑戦を見据え、意欲を燃やしていました。

展示作家に選出



10月29日から11月15日にかけて、しあわせの村(神戸市)で開かれた美術展・第五回ころのアート展で、加東市吉井在住の岸本詩音さんが、作品展示作家10人のうちの1人に選ばれました。

同美術展は、県内在住で、障がいを持ちながらも絵画などに取り組む芸術家から作品を公募・選考するもので、岸本さんは、100人を超える応募者の中から展示作家となりました。

第43回東播磨健民柔道大会

高砂市総合体育会館



小学校男子2年生の部 優勝 田中陽竜
小学校男子3年生の部 第3位 中谷雅夢
小学校女子5年生の部 第3位 河口璃香
小学校女子6年生の部 第3位 東嶋凜華

第6回四国小学生柔道大会

愛媛県武道館

3年生男女混合無差別の部
優勝 柴垣璃来
準優勝 中谷雅夢



国際大会での活躍誓う



加東市で活動している中学生硬式野球チーム『兵庫北播磨トルシニア』の赤穂旺亮さん(投手・写真中央)、芳賀太陽さん(遊撃手・写真左)、門脇正真さん(中堅手・写真右)の3人が、12月26日から台湾で開催される第13回日台国際野球大会の選抜メンバーに選ばれました。今回の選抜は10月に開催された第45回関西連盟秋季大会での活躍を評価されたものです。

「自分の売りは速球。台湾の強打者も自分の力を出し切って抑えたい(赤穂さん)」「自分のところに球が来たら、必ずアウトにしたい。いつもどおり声を出して、チームを引っ張りたい(芳賀さん)」「足の速さに自信があるので、塁に出たら、積極的に盗塁を狙いたい(門脇さん)」と、3人はそれぞれの目標を力強く語ってくれました。

磨いた美 一同に



11月7日と8日の2日間、滝野文化会館周辺で加東市文化連盟祭が開催されました。

作品展・舞台発表・茶席と、芸術の秋にふさわしい催しで、来場者は、会員それぞれが磨き続けている美の世界を満喫したようでした。

ご長寿、おめでとうございます



今年89歳を迎えられた井上千代さん(山国)に、県連合婦人会からお祝いが贈られました。

「休まず、しっかり働くことが長生きの秘訣」と微笑む井上さんは、持ち前の『がんばり屋』気質で、若い頃から仕事に家事にと全力で取り組まれたそうです。これからも、様々なことを全力で楽しみながら、お元気でお過ごしてください。

北播磨県民局長表彰 上滝野地区新定地区

県道での道路清掃および沿道植樹帯の維持・管理活動について、表彰を受けられました

盛りだくさん、秋のフェスティバル



10月31日と11月1日の2日間、市役所周辺で、恒例の加東市秋のフェスティバルを開催しました。特産品の販売や菊花盆栽展、グルメ屋台や釣り体験など、加東の秋の魅力を満載したイベントとなり、両日で22,000人の人出で、大賑わいでした。

1日には第3回キャラクターフェスティバル in かとうも同時開催。播磨地域の日本酒をPRする『もりりい』や三重県名張市の『あれっかわい犬 名張のひやわん』など初登場の12体を含む計29体が、市役所前特設ステージ周辺を所狭しと動き回り、多くの来場者と触れ合っていました。

トッププロからゴルフ指導



10月27日、加東市永福のABCゴルフ倶楽部で、男子ゴルフの深堀圭一郎プロ、井上信プロ、小田龍一プロの3人が講師を務めるゴルフのジュニアレッスン会が開催され、加東市ゴルフ協会のジュニア選手9人が指導を受けました。

あこがれのプロ選手に模範ショットを見せてもらったり、ドライバーショットを教えてもらったことで、子どもたちは大喜びでした。

古代ハス、僕たちが守る



10月16日、福田小学校の3年生22人が、『二千年ハス』として有名な水生植物・大賀ハスを守るため、ザリガニを釣って駆除しました。

総合学習の授業で、大賀ハスがザリガニに食べられていることを知った22人は、ザリガニを釣って、大賀ハスから遠ざける作戦を立案。みんなで協力しながら、100匹を超えるザリガニを釣りあげました。釣ったザリガニは、自宅や学校で飼育しているとのこと。

25匹を釣り上げた亀田真央さんは「大賀ハスのために、少しは役に立てたと思います」とさわやかな笑顔でした。

みんなで高める防災力



10月18日、滝野東小学校で、児童・PTAや地元自主防災組織など、約1,100人に参加いただき、防災訓練を実施しました。訓練は、山崎断層を震源とした震度7の地震発生を想定しており、避難訓練のほか、放水体験や災害用伝言ダイヤルへの録音体験などで、参加者は様々な防災知識を学んでいました。

なお、10月25日には、同様の訓練を福田小学校でも開催しました。

まちかど
トピックス
TOPICS

身近な話題など、お気軽にご連絡ください。
広報係がカメラを持って伺います。

☎43-0387